

BOLETÍN No. 228 ->>

Asiste rector de la UAA al primer informe de Manuel Fermín Villar Rubio rector de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí.

Rectores de Aguascalientes, Guanajuato, Tamaulipas y Tabasco acuerdan diversificar planes de estudio de acuerdo a las necesidades actuales.

Las universidades del país deben trabajar de manera constante para ampliar su oferta educativa y permitir a los jóvenes incrementar sus expectativas de estudios superiores, así lo comentó el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes tras reunirse en la ciudad de San Luis Potosí con rectores de diferentes Instituciones de Educación Superior en el país, en el marco del primer informe de actividades de Manuel Fermín Villar Rubio, rector de la UASLP.

En este marco, los rectores de diferentes regiones del país acordaron trabajar por el objetivo de ampliar los espacios de oferta educativa con la finalidad de ofrecer a los jóvenes la posibilidad de insertarse en el nivel superior de estudios, según comentó Andrade Cervantes.

El rector de la UAA mencionó también que en este encuentro coincidieron los rectores de la Universidad de Guanajuato, José Manuel Cabrera Sixto; de Tamaulipas, José Ma. Leal Gutiérrez; de Tabasco, José Manuel Piña Gutiérrez por mencionar algunos, entre los que se abordó la necesidad de diversificar los planes de estudio de las Instituciones de Educación Superior.

En este sentido, los rectores coincidieron en señalar que los planes de estudio deben estar cada vez más adaptados de las necesidades de la industria, el desarrollo tecnológico y científico, sin descuidar los programas tradicionales que también deben estar en constante transformación.

Mario Andrade Cervantes expresó que a través de estos encuentros y diálogos con los directivos de Instituciones de Educación Superior es como puede fortalecerse la vinculación entre las universidades y con ello realizar comparativos y proyectos conjuntos en beneficio de la comunidad de la UAA.

Al respecto mencionó que la UAA ha trabajado con intensidad en últimas fechas para ir creando una red regional de Instituciones de Educación Superior mucho más fuerte e intercomunicada lo cual redundará en proyectos de beneficio colectivo.

Andrade Cervantes asistió al primer informe del rector de la UASLP, Manuel Fermín Villar Rubio, realizado en el Teatro del Centro Cultural Bicentenario, en donde al coincidir con otros rectores y directivos de universidades aprovecharon para exponer estos y otros temas de interés para el fortalecimiento de la educación superior.

